

120 Kalender für Seniorenheime

Fotoclub Reichelsheim erfreut mit 120 Exemplaren die Bewohnerinnen und Bewohner

REICHELSCHEIM (red). Die Mitglieder des Fotoclubs Reichelsheim haben erstmalig für das Jahr 2022 einen Wandkalender mit zwölf Natur- und Landschaftsfotos aus dem Odenwald zusammengestellt. Insgesamt konnte der Fotoclub nun 120 Kalender an ausgeloste Seniorenheime übergeben.

Vielen Bewohnerinnen und Bewohner von Seniorenheimen ist es aus gesundheitlichen Gründen oder auch Pandemie-bedingt nicht möglich, sich direkt und vor Ort an den Schönheiten der

Natur zu erfreuen. Diese Lücke sollen die Fotografien schließen. Die Freude der Senioren bei der Übergabe der Kalender war sichtlich groß. Die Fotos werden in diesem Jahr die Wohnungen der Bewohnerinnen und Bewohner mit den Impressionen der Natur schmücken. Einen maßgeblichen Beitrag haben auch die Mitbürger geleistet, die durch den Kauf des Kalenders mitgeholfen haben, diese Aktion zu realisieren, schreibt der Fotoclub in seiner Pressemitteilung.



Fotokalender werden vor dem Seniorenheim Sonnenberg in Reichelsheim überreicht von Reinhard Frank (rechts) und Rudi Oswald (daneben) vom Fotoclub Reichelsheim. Darüber freut sich auch Heimleiter Markus Hörr (Dritter von links). Foto: Rudolf Happel

22 neue Zugführer in zwei Jahren

Die Deutsche Bahn hat in den vergangenen zwei Jahren 22 neue Zugführer ausgebildet. Die Ausbildung ist ein langwieriger Prozess, der viel Zeit und Mühe erfordert. Die neuen Zugführer werden in den kommenden Monaten in den verschiedenen Linien eingesetzt. Die Deutsche Bahn ist stolz auf die neuen Mitarbeiter, die die Sicherheit und den Service der Züge gewährleisten werden.

Starkes Tagesgeschäft in der Kasse

Die Kasse der Deutschen Bahn hat in den vergangenen Tagen ein starkes Geschäft erlebt. Die Zahl der Fahrgäste ist deutlich gestiegen, was zu einer hohen Auslastung der Kassen führt. Die Mitarbeiter arbeiten hart, um den Service zu gewährleisten. Die Deutsche Bahn dankt den Fahrgästen für ihre Unterstützung und hofft auf einen weiteren Anstieg der Fahrgastzahlen.

